

Jahresbericht des Präsidenten 2025

Erstes Jahr als Präsident

Mein erstes Jahr als Präsident des RV Winterthur war geprägt von vielen unterschiedlichen Herausforderungen. Es war ein Jahr des Übergangs: Zahlreiche Aufgaben und Verantwortlichkeiten wurden übergeben, vieles musste neu übernommen, eingelesen und vor allem zuerst erkundet werden. Dabei galt es, bestehende Strukturen kennenzulernen, Abläufe zu verstehen und gleichzeitig eigene Akzente zu setzen.

Besonders spannend war in diesem Zusammenhang das Radhof Race, das erstmals mit einem neu zusammengesetzten OK durchgeführt wurde. Die intensive Vorbereitung, die Koordination der Beteiligten und der gemeinsame Einsatz zeigten eindrücklich, wie viel Engagement und Herzblut in unserem Verein steckt. Diese Erfahrungen haben mein erstes Präsidentenjahr stark geprägt und mir einen tiefen Einblick in die Vielfalt und Stärke des RV Winterthur ermöglicht.

Generalversammlung / Vorstand

Die Generalversammlung 2025 fand wie gewohnt in der **AXA Arena in Winterthur** statt. Insgesamt nahmen **68 stimmberechtigte Mitglieder** an der GV teil, was das anhaltende Interesse und die Verbundenheit mit dem Verein widerspiegelt.

Im Rahmen der Wahlen kam es zu mehreren personellen Veränderungen. **Beat Laich** trat als Präsident zurück, ebenso **David Ott** als Beisitzer. Beiden wurde für ihr grosses Engagement und ihren wertvollen Einsatz für den RV Winterthur herzlich gedankt und sie wurden gebührend verabschiedet.

Neu zur Wahl stellten sich **Severin Schefer** als Präsident sowie **Dani Schefer** für das Ressort Sponsoring. Beide wurden von der Versammlung einstimmig gewählt. Ich danke den Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen und freue mich auf die Zusammenarbeit.

Neben den statutarischen Geschäften informierte der Vorstand über die verschiedenen Veranstaltungen und Aktivitäten im laufenden Vereinsjahr. Als besonderes Highlight wurde dabei erneut das **Radhof Race Winterthur** hervorgehoben, welches einen zentralen Stellenwert im Jahresprogramm des RV Winterthur einnimmt.

Mitgliederbestand

Seit der Generalversammlung 2024 konnten **44 Neueintritte** verzeichnet werden. Dem gegenüber stehen **38 Austritte beziehungsweise Streichungen**, sodass sich der Mitgliederbestand insgesamt auf einem stabilen Niveau bewegt.

MTB / Rennsport

Mit mehr als 90 Jugendlichen Biker im MTB Bereich haben wir eine grosse Zahl an Teilnehmern an den verschiedenen angebotenen Vereins-Aktivitäten. Dies erfordert einen enormen Aufwand, Trainings zu gestalten. Doch wer mal am Montag nach 18.00 beim Schulhaus Wüflignen vorbeikam, weiss was die Leiter so antreibt, nämlich die lachenden Gesichter der Jugendlichen.

Besonders hervorheben möchte ich das Engagement von Pascal Salathe, ein weiteres Jahr vollem Einsatz, unermüdlichem Drive. Unglaublich diese Passion zum Verein um der Nachwuchsförderung. Ebenso sein Einsatz für das Pasolino Racing Team, welches seine letzte Saison als voller Bestandteil des RV Winterthur bestritt.

Rennradfahren

Das Radrennprogramm konnte praktisch wie gewohnt durchgezogen werden. Schön, dass so die Kameradschaft gepflegt werden konnte. Leider gab es doch den einen oder anderen Sturz und weiter bleibt die Herausforderung, Junge und vor allem auch Frauen für die Ausfahrten zu gewinnen. Wir bleiben drann!

Finanzen

Die finanzielle Situation des RV Winterthur präsentierte sich auch im Berichtsjahr als **stabil und solide**. Dank einer klaren Budgetierung sowie einer umsichtig geführten Finanzplanung konnte der Verein seine laufenden Verpflichtungen jederzeit erfüllen.

Positiv entwickelten sich erneut die **Anlagen**, welche zu einem erfreulichen Beitrag zum Gesamtergebnis führten. Diese Erträge trugen wesentlich dazu bei, Schwankungen im operativen Bereich auszugleichen und die finanzielle Basis des Vereins weiter zu festigen.

Insgesamt steht der RV Winterthur auf einem gesunden finanziellen Fundament, welches es erlaubt, auch künftig in den Sportbetrieb, den Nachwuchs sowie in Vereinsanlässe zu investieren.

RW Newsletter

Auch 2025 erschien der Newsletter was Michael zu verdanken ist. Es ist aber auch wichtig, dass sie mit genügend Berichten aus allen Ressorts und Veranstaltungen versorgt wird.

Geselliges

Wir haben auch in diesem Jahr nicht wirklich viele gesellige Anlässe mit dem Gesamt-RWVW durchgeführt. Eine Ausnahme war unter anderem der Chlausabend der Academy. Organisiert wurde dies aus dem Leiterteam der Academy unter der Ägide von Pascal Salathé.

Ich freue mich extrem auf das zweite Jahr als Präsident, mit vielen neuen Aufgaben, Herausforderungen und tollen Events. Ich wünsche allen eine schöne, genussvolle, erfolgreiche und unfallfreie Saison 2026.



Severin Schefer
Präsident Radfahrer-Verein Stadt Winterthur